

Arte



Un experto identifica el primer cuadro de Caravaggio —P40

El PP impone una agenda inviable para la Conferencia de Presidentes

El Gobierno acepta las exigencias para evitar un plante de los barones

CARLOS E. CUÉ
ELSA GARCÍA DE BLAS
Madrid

La movilización convocada por el Partido Popular para este domingo condiciona la reunión de

la Conferencia de Presidentes este viernes en Barcelona. El Gobierno cedió ayer para salvar la reunión ante la amenaza de plante de los barones populares. Por ello, incluyó todas sus reclamaciones en el orden del día, lo que resulta en una agenda inabarcable de 14 puntos que dificulta la operatividad de la cita, abocada a terminar sin acuerdos.

Los 19 líderes autonómicos y el presidente del Gobierno debatirán una lista de asuntos que ya incluían la vivienda, la inmigración, la energía, la financiación autonómica y las infraestructuras, a las que se ahora suman, a petición del PP, la "okupación y la iniquiokupación", el control de las fronteras, la reforma del Poder Judicial o la del Ministerio Fiscal. En vísperas de la manifestación de Madrid, Alberto Núñez Feijóo ha ido subiendo los decibelios contra el Ejecutivo. Ayer dijo que la Conferencia de Presidentes estaba "ilegalmente convocada" y avaló un plante de sus barones si el Ejecutivo no cedía. —P14

Defensa cancela la compra de 1.680 misiles israelíes por 287 millones

MIGUEL GONZÁLEZ
Madrid

El Ministerio de Defensa avanza en la "desconexión tecnológica" de la industria militar israelí. El departamento ha cancelado la compra de 1.680 misiles anticarro y 168 puestos de tiro por 287,5 millones de euros que se iban a fabricar en España bajo licencia de la compañía israelí Rafael. —P15

Tribunales

Un testigo da un vuelco al 'caso residencias' al citar una reunión con Ayuso —P18

Mercado laboral

El paro baja de 2,5 millones por primera vez en 17 años —P25



ANDREA COMAS

Leire Díez se da de baja del PSOE tras ser expedientada

Leire Díez se dio ayer de baja como militante del PSOE el mismo día que acudía a Ferraz, como expedientada, para dar explicaciones sobre sus gestiones en busca de información comprometedor contra

mandos de la Guardia Civil. Díez, que prevé dar hoy una rueda de prensa, entregó al PSOE un *pendrive* con supuestos datos sobre la trama de los hidrocarburos y la *policía patriótica* del PP. —P16

El ultra Wilders rompe el Gobierno de Países Bajos por la ley de asilo

El primer ministro dimite tras perder el apoyo de la extrema derecha y habrá elecciones anticipadas tras el verano

ISABEL FERRER
La Haya

Geers Wilders, líder del ultraderechista Partido por la Libertad (PVV), abrió ayer una crisis política en Países Bajos que obligará previsiblemente a elecciones anticipadas después del verano. Wilders anunció que abandona-

ba el Gobierno, una coalición con tres partidos conservadores en la que el suyo era el mayoritario, porque sus socios no atendieron su exigencia de endurecer en mayor medida las leyes de asilo.

El primer ministro, Dick Schoof, presentó de inmediato la dimisión de su Gobierno al

rey Guillermo, aunque continuará en funciones. Se abre un plazo de tres meses para volver a las urnas, apenas año y medio después de los anteriores comicios en el quinto país más poblado de la eurozona. El PVV ha lanzado el órdago cuando había perdido fuerza en los sondeos. —P2 Y 3

S
MODA

S Moda, una mirada universal pero femenina

EL PAÍS

Ucrania vuelve a golpear a Rusia por sorpresa

Una explosión daña el puente de Crimea y se suma a la oleada de ataques y sabotajes en suelo ruso

J. G. CUESTA / C. SEGURA
Moscú / Kiev

Ucrania emprendió ayer un nuevo ataque sorpresa contra Rusia que apuntó al puente que une Rusia con la anexionada península de Crimea, una infraestructura icónica para Moscú. Una ex-

plosión submarina dañó los soportes del puente, que tuvo que cerrar al tráfico durante 11 horas, y luego fue objetivo de un dron marino. Dos días antes, una operación con drones había destruido decenas de bombarderos de la aviación rusa. —P4 Y 5